

**Casa Masferrer** presenta...

## De aquí... y de allá...

Señores, ya tenemos al Granollers líder. Aquí podríamos decir aquello de que ni los más viejos del lugar recuerdan cosa semejante. Claro que los agoreros, los eternos aguafiestas, dirán que solamente estamos en la segunda jornada. Sí, todo lo que ellos quieren, pero si el domingo ganamos al Gerona, que se ganará, veremos quién nos quita lo bailado.

El domingo en Olot, el Granollers tuvo una salida de caballo siciliano. Se llevaban diez minutos de juego y la delantera contraria todavía no había pasado de medio campo. «Esta gente —exclamaban los agoreros olotenses, porque de esta clase de aficionados hay en todas partes— nos van a meter media docena». No se llegó a tanto, pero de verdad, de verdad, que los jugadores del Olot dieron facilidades para ello.

Al delantero centro del Olot, Roca, le apodan «Pistolas». Al parecer este mote se lo ganó metiendo jugos en las redes contrarias cuando jugaba en primera regional. Pues bien, al tal «Pistolas» se le debió mojar la pólvora el domingo, porque... falló cada jugada. Claro que no fue el sólo, porque sus compañeros de línea parecían verdaderas hermanitas.

García, nuestro portero, que tuvo una tarde fenomenal, gritaba cada vez que se acercaban los delanteros bermellones: «Dejadme solos», y claro, «Pistolas» y sus Boys» por aquello de quedar bien con los visitantes, le dejaban el balón.

Por el central Arenós, el Olot ha pagado 100.000 pesetas. Nuestra extrañeza fue grande, pues Arenós, en cuestión de dar patadas y empujones y no precisamente al balón, se las trae solo. El muchacho es alto, fuertote y tal, por eso al terminar el partido ya no nos extrañó tanto lo de su ficha, al enterarnos de que la riera circulante junto al campo de juego está

amenazando con derrumbar los granoreros. Se han de hacer obras, y claro, necesitan gente fuerte...

En el viaje de ida y en los pronunciados virajes del alto de Santigosa, el novel Esteve se mareó un poco. Un acompañante comentó: «Ay que patirem, només falta això». Menos mal que por la tarde, en el campo, el que padeció y de lo lindo, fue el lateral Danés. Hubo momento en que Danés veía tres Esteves. Por delante, por detrás, por los lados; en fin, nuestro extremo le dio tantos pasas que parecía un «Cordobés» del fútbol.

¡Los liners! He aquí uno de los graves problemas del fútbol. Resulta que para evitar gastos y dietas de desplazamientos de estos señores, los clubs radicados en Gerona, en Llérida o en Tarragona, pueden echar mano de las sucursales, por decirlo de alguna manera, que el Colegio Regional de Arbitros tiene en dichas provincias. Y claro, se da el caso, como el domingo en Olot, de que un liner era de la misma población.

No es que queramos mal pensar de la buena fe de estos señores, pero su proceder en el campo es de claro partidismo. Que el balón sale dos palmos de la raya, pero se lo lleva un jugador local, ¡adelante! Que roza solamente la línea divisoria pero se la lleva un jugador visitante, ¡arriba la banderita! Y así sucesivamente.

La jornada del domingo pasado no pudo ser más triunfal para el deporte granollerense. Victoria en fútbol en Olot. Victoria en baloncesto en Vich. Victoria en baloncesto al quedar campeón de la Copa Catalana el juvenil del B. M. Granollers, en las finales jugadas en Gavá. De verdad que este año vamos a disfrutar de lo lindo, pues la temporada deportiva no puede comenzar con mejores auspicios.

Problema en puertas entre las

Federaciones provinciales y la Federación grande. Todo aquel club que renuncie a participar en una categoría superior (léase Liga Nacional) habiendo quedado campeón o subcampeón de Copa, perderá todas las categorías bajando a tercera regional. Ya estamos viendo que las finales del Campeonato de España, se disputarán a ver quién lo hace peor para no quedar campeón. Un lio, vaya.

En el último pleno de la Federación Barcelonesa, se aprobó la reglamentación que reduce solamente a quince los jugadores que puede tener fichados cada equipo. Incomprendible. Si el pasado año el Balonmano Granollers hubo de ir a jugar a Elche, con un portero como extremo por falta de jugadores, teniendo como el pasado año dieciocho, no sabemos lo que pasará en la presente temporada. Habrán de jugar los directivos. Esto desde luego ha sido un fallo así de gordo, porque han de saber los señores de la Federación, que los jugadores de balonmano son amateurs, que no es lo mismo que profesional. Estos se deben al Club en cualquier momento. Aquellos solamente los días festivos, ya que los demás días de la semana han de trabajar o estudiar.

Ya se empieza a hacer justicia con los aficionados locales al balonmano. Según noticias, los próximos días 10, 11 y 12 de octubre, se celebrará en nuestro Pabellón Municipal Deportivo, una de las fases finales del Campeonato de España de juveniles. Si la Española no se vuelve atrás, como en repetidas ocasiones, jugarán en dichos días, los equipos campeones provinciales de Barcelona, Tarragona, y Llérida y el subcampeón de Zaragoza.

Después de dos años de militar en la II División de Liga de Baloncesto, el Granollers se apresta a dar la campanada en la presente tem-

porada. De momento, el pasado domingo en Vich, en Torneo Samaranch, dieron una verdadera lección del más puro y ortodoxo baloncesto. Esperemos que los aficionados locales se den cuenta de los sacrificios que cuesta tener un buen equipo para la II División y ayuden, al menos con su presencia en los partidos, a los sufridos directivos del Club Baloncesto Granollers.

Pasaron las fiestas mayores y con ellas los encuentros amistosos que como platos fuertes de los festos, llenaban el programa de actos deportivos. En fútbol solamente falta empezar el campeonato de aficionados y de juveniles. En baloncesto empezó el Trofeo Samaranch, y para el 4 de octubre empezará la Liga Nacional de II División. En balonmano, el domingo tendremos la visita del San Miguel como primera jornada del campeonato regional de primera categoría. Esperemos que el acierto acompañe a nuestros representantes y dejen bien alto el pabellón deportivo granollerense.

Y para terminar, diremos que el Barcelona nos dio la razón en su encuentro con el Las Palmas, de que sus jugadores continúan de vacaciones, pues hubo algún foroforo barcelonista que se molestó con nuestras crónicas de la pasada edición con respecto al partido celebrado por el equipo azulgrana en nuestro terreno. Solamente le bastó al Las Palmas contar con cuatro juveniles que corrían como galgos, para desarrolar la maltrecha, cansina y agotada plantilla barcelonista. De seguir así, vemos al bueno de César coger las maletas, a pesar de su barcelonismo y de todo lo que se quiera. El público lo que quiere son victorias.

1-X-2

MOTOS  
BICICLETAS  
RECAMBIOS  
ACCESORIOS

**Casa Masferrer**

PLAZA CAIDOS, 6  
TELEFONO NUM. 211  
GRANOLLERS